ふるさとウォーク「ふるさとを歩いてみました」雑感

グーグル地図を見ていると、ふるさとを無性に見てみたくなりました。人手に渡った生まれた家もパソコン上で間近に見ることができるようになってきました。パソコン上では満足できなくて、実際に行って見てみようとの気持ちが強くなるものです。行きたいというモチベーションが強くなり、実際に行ってみました。他の人のホームページを見ても、私のふるさとが記述されていれば、懐かしくなる気持ちが湧いてきます。

実際に行って見て、半世紀もご無沙汰していると、全く変わってしまった所と、変わっていない所が混在していて、どちらも興味深いものです。私がこだわった山の田んぼも今では、雑木が生えているのか、雑草や、笹藪になっているのか、見に行くアクセスさえありません。アクセス路が途中で笹藪や、土砂の流出で遮られているのです。増えている休耕田はセイタカアワダチソウが群生していたり、そうでなければ、ソーラーパネルの基地になっていたりと変化しています。このウェブページ「ふるさとを歩いてみました」は、山の田んぼに行く道と或る地区をぐるっと回った画像と動画の記録です。備忘録として作成してみました